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６月 １日（火） 

受講者数  １２名 

（講師含む） 

 

○前半講義、後半演習でとても良かったです。 

○講義とワークショップの体験など、理論と実践がつながるような進め方で、講師の先生のお話

も分かり易く、とても良かったです。 

○道研の方からの講義の中で、本校の研修で手薄になっている部分（具体的には、研究の手立て、

評価に関する考え方）を見直すきっかけとなった。自分自身気になっていた所だったので、た

めになった。 

○全体構造図の組み立て方や、研究仮説の設定方法など、本校の研修で実践していきたい。 

○計画を立てる段階から説明していただけたのが良かった。次年度に生かしたいと思う。 

○研修計画の立て方のヒントを教えて頂き、もう一度自分の立てた計画（主題、仮説、視点など）

を見直したいと思います。 

○道研で行っている「言語活動の充実」関連の講座を、ぜひ後志でも夏頃に行って欲しい。研究

主題に取り入れている学校が多くあるので。 

 

 

 

 

 

受講者の方々の声 

久米 達夫先生 

（蘭越町立蘭越中学校） 

 太田  淳先生 

（岩内町立岩内中央小学校） 

吉村 公考 研修研究主事 

（北海道立研究所） 


